

Gespräche über die Nachhaltigkeit



Die Abschlussarbeit von Luisa Ziegler.

© Thomas Wirth / Lizenzfrei

Die Polydesigner-Lernende Luisa Ziegler interviewt Zürcher Brockenhäuser, unter anderem die Heilsarmee brocki.ch/Zürich.

Luisa Ziegler befindet sich in ihrem letzten Ausbildungsjahr als Polydesignerin 3D. Für Ihre Abschlussarbeit entschied sie sich, lokale Brockenhäuser unter die Lupe zu nehmen und zu interviewen. Themen dabei sollten etwa der Stellenwert von Second Hand in den verschiedenen Generationen oder der Bereich Nachhaltigkeit sein. So wurden Gespräche in verschiedenen Brockenhäusern geführt, so auch mit dem Filialleiter der Heilsarmee brocki.ch/Zürich. Entstanden ist eine spannend zu lesende Dokumentation, angereichert mit eignen Illustrationen von Luisa. Für diese Arbeit hat sie 59 Punkte = Note 6 erhalten. Wir gratulieren!

Autor

Thomas Wirth, Filialleiter Heilsarmee brocki.ch/Zürich

Publiziert am

22.1.2020